



Glockenweihe in Bergheim bei Salzburg: Weihbischof Dr. Keil nimmt in Anwesenheit der Bevölkerung die Weihe der für die Dekanatskirche bestimmten Glocken vor.

Phot. J. Garil, Salzburg 2.

barorten teil. Viele Teilnehmer waren in alter österreichischer Uniform erschienen, was das stimmungsvolle Bild ungemein belebte. Die Festrede hielt Feldkurat Vater Ortner, worauf G. d. J. Berdrof dem Andenken der toten Helden im Namen der alten Armee einen ehrenden Nachruf hielt. Der Dekan der Pfarrgemeinde nahm die kirchliche Weihe des Denkmals vor, zum Schlusse defilierten die Schützenkompagnien vor dem G. d. J. Berdrof und den Festgästen. Das Denkmal ist ein Werk des Bildhauers Seeber und macht einen künstlerisch wirkungsvollen Eindruck.

W. U. R.

(Mit Abbildung.)

Das von dem Prager Dichter Karel Czajel verfasste Stück W. U. R. (Werstands-Universal Roboters) wurde in Berlin im Theater am Kurfürstendamm unter allen Anzeichen eines vollen Erfolges aufgeführt. Der Einfall ist eigenartig, obgleich er auf die neuestens beliebt gewordenen Zukunftsromane, wie sie Wells, Lagwiz und andere geschrieben, zurückzuführen ist. Das Schauspiel spielt

in der Zeit zwischen 2000 bis 3000, in der es einem Erfinder gelungen ist, künstliche Arbeitsmenschen, die er Roboter nennt, herzustellen. Ihre Dauer beträgt 30 Jahre, nach dieser Zeit sind sie abgenützt. Ein europäischer Staat bestellt bei der Werstandsfabrik zum Zwecke des Krieges eine große Anzahl Roboter. Der Krieg führt zu dem Ende, daß die Roboter alle Menschen töten und schließlich auch die Fabrik zerstören. Nur einen Menschen lassen sie leben, den Er-



Der Regierungswechsel in Schweden: Der neue Ministerpräsident Trygger.

Nach einer photographischen Aufnahme.



Die Einweihung des neuerrichteten Kriegerdenkmals in Flauring (Oberinntal in Tirol).

Nach einer photographischen Aufnahme.

Frankreich und England wurde von dem größten Teile der Arbeiterschaft am 1. Mai gearbeitet.

Glockenweihe in Bergheim.

(Mit Abbildung.)

Ein hübsches Fest, an dem die ganze Gemeinde freudig teilnahm, war die Glockenweihe in der Ortschaft Bergheim bei Salzburg, die am 22. April stattfand. Jahrelang hatte die Bevölkerung das volle Geläute vermisst, seit die Glocken, zu Kriegszwecken requiriert, als Geschossmaterial auf den Schlachtfeldern zerstückelt wurden. Durch freiwillige Spenden aller Gemeindeglieder gelang es, die Kosten für neue Glocken aufzubringen, die von der Glockengießerei Oberascher hergestellt wurden. Die Einweihungsfeier fand bei herrlichem Wetter statt; selbst der Himmel hatte seine Freude daran, als die machtvollen Glockentöne vom Kirchturm herab weit über die sonnenvergoldete Landschaft schwebten.

Kriegerdenkmalenthüllung in Flauring.

(Mit Abbildung.)

Vor kurzem fand in der Gemeinde Flauring im Oberinntal, Tirol, die feierliche Einweihung des Kriegerdenkmals für die im Weltkrieg gefallenen Gemeindeglieder statt. An der Feier nahmen die Oberinntaler Schützen, deren Musikkapellen, der Tiroler Kaiserjäger- und Kaiserhutjägerbund, sowie eine zahlreiche Gästeschar aus den Nach-



Ein originelles Bühnenstück: Revolution der künstlichen Arbeitsmenschen, Roboter genannt, die den einzigen überlebenden Menschen zwingen wollen, das Geheimnis ihrer Fabrikation preiszugeben.

Nach einer photographischen Aufnahme von Jander & Labitz.

Es ist nicht gleichgültig

verehrte Hausfrau, was für einen Kaffeezusatz Sie verwenden. Die minderwertigen Fabrikate verderben den besten Bohnenkaffee. Wir empfehlen Ihnen deshalb den altbewährten

Titze Kaiser-Feigenkaffee von Adolf J. Titze in Linz, welcher heute anerkannt die wohlgeschmeckteste, befruchtende und ausgiebigste Kaffeewürze ist.



Die 9jährige GRETI

näht auf **LANDA'S** Nähmaschinen

Ständiges Lager diverser Systeme für Haus und Gewerbe, neu und gebraucht.

Keine Lockpreise! Reelle Garantie!

Versand überallhin. Zustellung, Unterricht gratis. Offerte kostenlos.

Auch Einkauf u. Umtausch!

LANDA, WIEN XVII., Hernalser Hauptstr. 50



Schönheitsfehler

verschwinden alle mit garant. unschädlich und ärztlich begutachtete

„ETA“-Erzeugnisse.

Rote Hände, Frostbeulen, löstige Haare, Tätowierungen, Muttermale, Leberflecken und Warzen, Doppelkiele, starker Laib und Hüften, dicke Waden, Bart und Augenbrauen werden dichter und dunkler. Selbsthaarfarben in allen Nuancen. Goldblond werden Sie allmählich. Schöne Augen, schöne Formen, feste Büste, Hautschönheit, schneeweiße Zähne, hohle Zähne, rote Nase, Mittelfuss, sonnengebräunter Teint, blättriger Schweiß, reiner Teint, Stirnglättter „Sascha“, lachende Grübchen, Kopfschmerz, Nervenschmerz, Reiben, „Ela“-Gesichtsprickler, Geruchhalter „Sascha“, Nasenformer, reizende Locken, Haarausfall, Haarzöpfe.

Hygienische Schutzmittel für Herren und Damen.

Versand erfolgt diskret nach allen Staaten. Verlangen Sie sofort **Gratis-Prospekt Nr. 2** vom Alleinvertreter „ETA“-Laborator.

F. STEJSKAL, Wien, VIII., Josefstädterstraße 5.

finder, der von Konrad Beit gespielt wird. Sie wollen ihn zwingen, das Fabrikationsgeheimnis preiszugeben, damit sie selbst neue Roboter anfertigen können. Ihre Forderung bleibt unerfüllt, mit der Zerstörung der Fabrik ist auch die Formel der Herstellung vernichtet worden. Nach dreißig Jahren wird es keine Roboter mehr geben, die Menschen sind aber auch ausgerottet. Leer tollt der Erdball durch den Weltraum.